

Samstag/Sonntag, 31. August/1. September 1991



MIT EINEM DREHKARUSSELL hat der Kinderspielplatz bei der Festplatzanlage in Aichhalden weiter an Attraktion gewonnen. Das neue Spielgerät ist ein Geschenk an den Spielplatz der Vereinsgemeinschaft und wurde von der Volksbank Schramberg, mit Zweigstelle Aichhalden, anlässlich des 125jährigen Bankjubiläums gestiftet. Vor einigen Tagen ist das willkommene Spielgerät im Beisein von Vereinsgemeinschaftsvorsitzendem Werner Schüle von dem bewährten Bauteam Franz Herzog/Alfons Fischer aufgestellt und zwischenzeitlich von Aichhaldens Kindern voll in Beschlag genommen worden. Foto: rb

8.4.91



LETZTE HAND wird derzeit am Kinderspielplatz bei der Festplatzanlage in Aichhalden angelegt. Nachdem bereits im Herbst Schaukeln, Kletterstangen und Springpferde montiert wurden, ist jetzt als weitere Attraktion eine große Rutsche in freiwilligem Arbeitseinsatz von Vize Franz Herzog von der Vereinsgemeinschaft und Zimmermann Alfons Fischer aufgestellt worden. Das neue Spielgerät ist eine Spende der Mutter-Kind-Gruppe aus dem Erlös eines Basars mit Initiative von Gemeinderätin Gerlinde Herzog. Eine zusätzliche Bereicherung in der Spielplatzanlage ist eine rustikale Sitzgruppe die Vize Franz Herzog gespendet und aufgestellt hat. So gesehen kann die Festzeit nun beginnen. sb-Foto: rb